

# *L'université d'Anvers et celle de Camagüey collaborent en matière d'agriculture durable*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 février (RHC) Le projet de collaboration internationale mené à bien par l'université de Camagüey, à quelque 650 kilomètres de La Havane, et l'université d'Anvers, en Belgique montre aujourd'hui le potentiel de la science cubaine en matière de production alimentaire durable.

Avec un financement de 300 mille euros alloué par l'Université d'Anvers, les deux institutions ont mis en place un centre de recherche et de production de bioactifs végétaux à l'université de Camagüey.

Enrique Molina, coordinateur du projet du côté cubain a expliqué dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que le programme contribue également à la formation des professionnels.

«Nous imaginons trois produits possibles, parmi lesquels un bioinsecticide, un biofongicide et un biofertilisant car nous avons besoin de toute urgence d'inclure la durabilité alimentaire dans le programme de développement de notre pays», a-t-il signalé.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248769-luniversite-danvers-et-celle-de-camaguey-collaborent-en-matiere-dagriculture-durable>



**Radio Habana Cuba**